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Mitteilungen aus dem Leitenden Ausschuss der KSBS (LA KSBS): 

• Abbau der Ferienkonti: Die Schulleitungen aller Basler Schulen wurden vom Leiter Volksschulen 
sowie vom Leiter Mittelschulen und Berufsbildung darüber informiert, dass die Ferienkonti bis 
31.7.2022 abzubauen sind. Aufgrund der Information ist vereinzelt der Eindruck entstanden, dass 
die KSBS am Entscheid beteiligt war. Deshalb die folgende Präzisierung: Der LA wurde über den 
Entscheid nur informiert und war nie in Entscheidungsfindung oder Umsetzung eingebunden. 
Zentral ist: An den Standorten müssen die Schulleitungen mit ihren Lehrpersonen 
einvernehmliche Lösungen finden. Die Weisung zum Bezug der Ferienkonti von Regierungsrat 
Conradin Cramer vom Juni 2017 gilt noch immer!   

• 2020 ist Wahljahr für die Konferenzvorstände! Mit dem Schuljahr 20/21 beginnt eine neue 
vierjährige Amtsperiode. Deshalb stehen Neu- bzw. Bestätigungswahlen an. Nützliche Hinweise 
finden sich unter https://ks-bs.edubs.ch/portrait/schulkonferenz. 

• Nutzergruppe ICT-Ratschlag Volksschulen/ZBA: Insgesamt vier Lehrpersonen (2 PS, 2 Sek I) 
haben sich gemeldet. Vielen Dank! 

• Klassenleitungsentlastung für DaZ-Einstiegsgruppen: Ab Schuljahr 20/21 0.5 Lektionen.  

• Konsultation «Berufsbildungsverordnung betreffend Höhere Fachschulen»: Unter hohem 
Zeitdruck wurde die Konsultation mit den Vorstandsmitgliedern der betroffenen Schulen 
durchgeführt. Von Seiten der KSBS gab es keine Einwände gegen die vorgeschlagenen 
Änderungen. Die Veränderung wurde vom Erziehungsrat inzwischen bewilligt. 

 

Der LA nimmt zur Abklärung die folgenden Anfragen aus dem Vorstand entgegen: 

• Wie und durch wen werden die Lehrmittellisten erstellt, die dem Erziehungsrat zur Bewilligung 
vorgelegt werden? Wie sind die Fachlehrpersonen der Stufen eingebunden? 

• Wie hoch sind nun die Lagerbeiträge im Kanton Basel-Stadt? 

 

Projekt Digitalisierung Volksschule und ZBA: Die vier-köpfige Gesamtprojektleitung um Lukas 
Kissling stellt die Projektorganisation vor. Die vollständige Präsentation findet sich im 
Protokoll der Vorstandssitzung: https://ks-bs.edubs.ch/archiv-1. Die Projektleitung nimmt die 
Fragen aus dem Vorstand entgegen und wird sie an der nächsten Vorstandssitzung vom 
Montag, 16. März, beantworten. 

GeKo-Nachmittag (25. März 2020): Der GeKo-Nachmittag wird von den Konferenzen vor Ort 
verantwortet. An alle Konferenzvorstände wurde eine entsprechende Info-Mail verschickt. Die 
Gestaltung des Nachmittags soll innerhalb der Konferenz besprochen und mit der Schulleitung 
abgesprochen werden. Der LA ist an Rückmeldungen interessiert: Was hat euer Standort am 
GeKo-Nachmittag gemacht? Welche Erfahrungen habt ihr an eurem Standort mit dem GeKo-
Nachmittag gemacht?  

  

Wie immer sind die KSBS-Vorstandsmitglieder gebeten, den KSBS-Express in ihrem 

Schulhaus in geeigneter Form zugänglich zu machen. 
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